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項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために



給食センターを3か所に建設し温かい全員給食へ！
しかし…。

最も早い給食センターでも2024年度中に完成予定。

全ての給食センターが完成するまで、何年かかるかは未定のため、まだ
まだデリ弁給食の実施は続く。
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センターに移行する学校が増えるとその分のデリ弁注文数も当
然減少。今でさえも注文数が少ないのに、これ以上減ったら委
託先も見つからなくなったり…。と言う心配も。
だからこそ、現行給食の改良は止めるわけにはいかない！！

しかも！
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利便性向上、喫食率アップのために
考えられる取り組み
 弁当容器のデザイン変更

 リクエスト給食

 献立表の工夫

 牛乳の有無の選択

 ご飯の量の選択

 配膳を楽に

 おかずを少しでも温かく
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実施済み

未実施
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中学校給食無料試食会事業アンケート結果より
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センターへの移行途中、配膳室が完備されたとこ
ろからデリ弁の全員給食実施を検討できないか。
センター移行の際、各学校には食缶や食器を置く
ためのスペースが用意される。

→学校の保管スペースの確保は完了。センターの稼
働はまだ。そういった状況も考えられる。

保護者からは、現行のデリ弁での全員給食を望む声もあった。（学校給問題協議会の
委員からも発言有り）センター給食に向けたスペースの確保ができた学校には、デリ
弁を全員分保管できる可能性が高い。その場合、センター給食への移行までの間、そ
の学校ではデリ弁を全員給食とする事も可能では。
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